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月赚10000和一月仅仅赚几百的.. 更何况是加国.. 今天很多已

经去的朋友发表了些看法... 我也看啦... 我想主要是移民的动

机不同而已.. 天上没有掉下来的馅饼... 还有闲工夫在001发表

看法的人, 我不能说他们无所作为, 至少这部分人不成熟, 在开

始移民加国前, 我想他们也应该看到过类似的文章, 为什么还

要去呢?? 加拿大的就业状况肯定是不好, 不用他们说.. 现在从

世界范围来看, 我们不得不说在中国的机遇最大.. 舍弃中国前

往加拿大, 我想在你递交移民申请的那天就应该有心理准备, 

不是到加国以后.. 那么加拿大究竟能给我们带来什么? 我不想

用移民公司的口气去说.. 但是我现实地说几点: 1. 如果你的专

业水平属实不错. 专业外语还可以. 那么你再多点自信找工作

不是太大地问题.. 想一个这样的问题, 如果你在中国都找不到

理想的工作, 去加拿大马上找到合适的工作现实吗? 2. 如果你

想通过移民的方式去留学, 我100%地赞同.. 中国入世给中国带

来了机遇, 但是人才的缺乏在两年内就会显露.. 如果你在加拿

大能够读上国际一流的大学, 至少中国还有你大的用武之地..

3. 移民不要为了子孙后代, 现实点先为自己吧.. 毕竟我们大多

数人连人生的1/3道路还没有走完, 我们正是干事业的时候.. 我

们需要去加拿大储备能量.. 接触西方的先进东西. 4. 当然如果

你移民就是为了风光些, 想看看外面的世界, 我建议你还是出

去玩一圈就回来吧.. 即使不是去加拿大, 就去中国另外一个城

市去工作, 你也要适应, 你也会有很多不适应, 因为你去之初对



她抱了太大的幻想.. 我钦佩001以前一个朋友说的. " 我出去了

就是想洗盘子, 苦几年" 不知道他是什么心情, 但是我坚信他有

这个心理准备, 他去加拿大至少是不会失意的. 5. 在中国就很

优秀的人有没有必要出去.. 如果你就是为了生活的安逸, 我也

觉得没有必要, 因为你要经历人生的再此创业.. 我的一个朋友, 

我说了你们可能不会相信, 在国内属于市级干部(一个40000多

人厂矿的总工, 拿着国家的政府经贴, 住这政府给的复式住

宅..) 我问他为什么出去.. 他很坦然地告诉我," 如果继续在中国

工作的话(当然指他的工作), 我会失去人生的乐趣, 我会未老先

衰" . 等他去了加拿大, 我再次问他的时候, 我说你后悔吗? 他告

诉我, 找到了下乡时的那种感觉.. 该朋友绝对不是贪官, 也没有

那么多的积蓄, 去了加拿大也仅仅是住地下室, 但是他们一家

人都很乐观. 办理移民的朋友, 你们都处在人生的十字路口, 我

想移民绝对是件大事情, 三思而后行绝对没有错误. 但是如果

你真的下了决心, 就不要再回头.. 人生没有那么多给你试验的

机会.. 抓住机遇, 挑战未来. 记住世界上永远要有老板, 经理存

在, 同样也永远要有干苦力的人. 你能成为何种人, 完全在于你

自己如何把握好自己人生的方向盘. 出国留学移民教育考试出
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想主要是移民的动机不同而已.. 天上没有掉下来的馅饼... 还有

闲工夫在001发表看法的人, 我不能说他们无所作为, 至少这部

分人不成熟, 在开始移民加国前, 我想他们也应该看到过类似

的文章, 为什么还要去呢?? 加拿大的就业状况肯定是不好, 不

用他们说.. 现在从世界范围来看, 我们不得不说在中国的机遇



最大.. 舍弃中国前往加拿大, 我想在你递交移民申请的那天就

应该有心理准备, 不是到加国以后.. 那么加拿大究竟能给我们

带来什么? 我不想用移民公司的口气去说.. 但是我现实地说几

点: 1. 如果你的专业水平属实不错. 专业外语还可以. 那么你再

多点自信找工作不是太大地问题.. 想一个这样的问题, 如果你

在中国都找不到理想的工作, 去加拿大马上找到合适的工作现

实吗? 2. 如果你想通过移民的方式去留学, 我100%地赞同.. 中

国入世给中国带来了机遇, 但是人才的缺乏在两年内就会显

露.. 如果你在加拿大能够读上国际一流的大学, 至少中国还有

你大的用武之地.. 3. 移民不要为了子孙后代, 现实点先为自己

吧.. 毕竟我们大多数人连人生的1/3道路还没有走完, 我们正是

干事业的时候.. 我们需要去加拿大储备能量.. 接触西方的先进

东西. 4. 当然如果你移民就是为了风光些, 想看看外面的世界, 

我建议你还是出去玩一圈就回来吧.. 即使不是去加拿大, 就去

中国另外一个城市去工作, 你也要适应, 你也会有很多不适应, 

因为你去之初对她抱了太大的幻想.. 我钦佩001以前一个朋友

说的. " 我出去了就是想洗盘子, 苦几年" 不知道他是什么心情, 

但是我坚信他有这个心理准备, 他去加拿大至少是不会失意

的. 5. 在中国就很优秀的人有没有必要出去.. 如果你就是为了

生活的安逸, 我也觉得没有必要, 因为你要经历人生的再此创

业.. 我的一个朋友, 我说了你们可能不会相信, 在国内属于市级

干部(一个40000多人厂矿的总工, 拿着国家的政府经贴, 住这政

府给的复式住宅..) 我问他为什么出去.. 他很坦然地告诉我," 如

果继续在中国工作的话(当然指他的工作), 我会失去人生的乐

趣, 我会未老先衰" . 等他去了加拿大, 我再次问他的时候, 我说

你后悔吗? 他告诉我, 找到了下乡时的那种感觉.. 该朋友绝对



不是贪官, 也没有那么多的积蓄, 去了加拿大也仅仅是住地下

室, 但是他们一家人都很乐观. 办理移民的朋友, 你们都处在人

生的十字路口, 我想移民绝对是件大事情, 三思而后行绝对没

有错误. 但是如果你真的下了决心, 就不要再回头.. 人生没有那

么多给你试验的机会.. 抓住机遇, 挑战未来. 记住世界上永远要

有老板, 经理存在, 同样也永远要有干苦力的人. 你能成为何种
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